

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Gizi pada Program Studi Ilmu Gizi Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul. Dalam menyusun skripsi ini saya sebagai penulis banyak mendapat tantangan dan pelajaran baru, tidak terkecuali hambatan selama proses penyusunan, tapi hal tersebut tidak mematahkan semangat penulis dalam menyusun skripsi ini, karena adanya dukungan dari keluarga, teman, dan dosen pembimbing, sehingga penulis dapat melalui hambatan yang ada dan menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, sehingga kritik konstruktif dari pembaca diharapkan dapat memberikan kesempurnaan pada skripsi selanjutnya.

Jakarta, Maret 2023

Annisa Sekar Aprisa

UCAPAN TERIMA KASIH

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Lama Waktu Fermentasi Daun Kelor (*Moringa oleifera*) dengan Bakteri Asam Laktat Terhadap Konsentrasi Asam Amino” sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Gizi di Program Studi Ilmu Gizi Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul. Penulis menyadari bahwa, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini, sangatlah sulit bagi saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Prof. Dr. Aprilita Rina Yanti Eff, M. Biomed, Apt, selaku Dekan Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Univeritas Esa Unggul.
2. Bapak Dr. Mury Kuswari, S.Pd, M.Si, selaku Ketua Program Studi Ilmu Gizi Universitas Esa Unggul.
3. Bapak Dudung Angkasa, S.Gz., M.Gz, RD selaku dosen pembimbing I yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan saya dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Putri Ronitawati S.KM, M.Si, RD selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan waktu, tenaga, pikiran, arahan dan dukungan kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Ilmu Gizi Universitas Esa Unggul yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan dan berbagai fasilitas bantuan dalam penulisan skripsi ini dan selama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Esa Unggul.
6. Pihak BBIA yang telah banyak membantu dalam usaha memperoleh data yang saya perlukan.
7. Ucapan terima kasih dan syukur penulis khusus kepada kedua orang tua dan keluarga besar penulis atas dukungan dan doa yang tidak pernah putus, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian ini.

8. Para sahabat saya yaitu Dhiya, Deva, dan Aza yang selalu ada untuk memberikan semangat dan motivasi kepada saya selama penyusunan skripsi serta selalu mendukung dan membantu berbagai hal kepada penulis.
9. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah ikhlas memberikan bantuan, arahan, dan masukan baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dengan segala keterbatasan pengetahuan serta pengalaman, skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu dengan senang hati menerima saran dan kritik untuk menyempurnakan skripsi ini. Tidak ada sesuatu yang dapat saya berikan sebagai tanda terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan jasa baiknya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Akhir kata, penulis berharap Tuhan Yang Maha Esa berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Semoga skripsi ini membawa manfaat bagi pengembangan ilmu.

Jakarta, Maret 2023

Annisa Sekar Aprisa